

VICARÍA NTRA SRA DE LA CONSOLACIÓN Y CORREA

MINISTERIO DE LA MÚSICA COMPROMETIDO CON LA ENSEÑANZA DE VARIOS INSTRUMENTOS MUSICALES

SALTA, 2014

Hace un año llegó a nuestra comunidad el Profesor Ángel Chocobar, profesor de música, junto a su hijo Francisco de 14 años, otro gran músico. Gracias a ellos, se reforzaron los coros de la Vicaría para las distintas eucaristías. El profe, cada cierto tiempo, ensaya con los jóvenes, niños y padres de la catequesis, para enseñarles nuevas canciones. Pero, no sólo eso, sino que también, ha logrado implementar un taller de música (flauta dulce, bombo, guitarra, etc) para la comunidad. El compromiso de los que asisten a sus clases, conlleva integrarse en alguno de los coros de la Vicaría. Poco a poco lo van haciendo. De esta manera, también se contribuye a la alegría del Evangelio en nuestra comunidad. Mil gracias.

SERVICIO DE PRENSA DE LA VICARÍA (Sergio Sorasio y Pablo Castro)



